



煤ヶ谷駐在所

厚木警察署
煤ヶ谷駐在所
編集*渡部
Tel. 046-223-0110

夏の交通事故防止運動の実施

～夏を楽しく安全に！！～

特殊詐欺の被害防止活動

- ◎ 「闇バイト」の甘い誘惑にご用心！
詐欺グループは、求人サイト等を利用して、正規の求人を装って「受け子」や「出し子」等の特殊詐欺の実行犯役を募っています。
「正規な業務では考えられない高額な報酬」
「具体的な業務内容の説明がない」
「資格や経験が不問」といった求人は、闇バイトの可能性が
あります。
簡単にお金を稼げると思わせることが、闇バイト募集の手口です。
軽い気持ちで始めると、詐欺の共犯になるかもしれません。
「年齢経験不問」
「荷物を受け取って指定された場所に運ぶだけで高額報酬」
などといった怪しい求人広告に騙されないでください。
- ◎ 犯人からの電話に対する質問を事前に準備しましょう！
犯人からの電話に備えておくことが被害防止の第一歩です。
例えば、息子や孫などを装った犯人から
「お金の入ったカバンを無くした。」
「女性を妊娠させてしまってお金が必要。」
などと言われたら、
「〇〇おじさんには相談したの？」
と、実際にはいない人の名前を言ってみてください。
実際にはいない人の名前を言って偽りの反応したり、反応しなかったり不自然な反応があればそれは詐欺！
犯人が知らないことで、かつ、本当の息子や孫なら分かることを質問することで、本物が偽物（詐欺の犯人）か見分けることができます。

- ◎ 目的
神奈川県交通安全対策協議会主催の下、県民の交通安全意識の高揚を図り、交通事故防止を徹底することを目的として、夏の交通事故防止運動を実施します。
期間中、県警察では交通指導取締りや街角アドバイス等の街頭活動を強化するとともに、関係機関・団体等と連携した広報啓発活動を推進します。
- ◎ 期間
令和五年七月一日（火）から七月二〇日（木）までの一〇日間
- ◎ スローガン
「交通ルールを守って 夏を楽しく安全に」
- ◎ 運動の重点
過労運転・無謀運転の防止
運転する際には、過労運転にならないよう、事前に余裕ある計画を立てるとともに、こまめな休憩を心掛けましょう。
- ◎ 高齢者と子供の交通事故防止
高齢者や子供が交通事故に遭わないように、家庭や地域で安全な通行方法等について話し合いました。
- ◎ 自転車の交通事故防止
神奈川県内では、交通事故の当事者となった自転車利用者の多くに、何らかの交通違反をしている状況が続いています。自転車利用時も交通ルールを守り、安全で正しい運転を実践しましょう。
- ◎ 二輪車の交通事故防止
二輪車を運転するときは、ヘルメットやプロテクター、エアバッグジャケットを正しく着用するとともに、反射材等を効果的に活用して、交通事故の防止に努めましょう。

事件記録板

5月中旬から6月中旬までの事件は、

空き家に対する侵入窃盗未遂事件が発生しました。

全国的に空き家問題がありますが、清川村でも同様空き家が増えて来ているようです。空き家など人が住まなくなると庭の手入れなど行き届かなくなり、雑草が生えたりと外観から空き家である事を察知されて被害に遭う可能性があります。どうかご注意ください。

駐在所の独り言

～苦しい事があっても前向きに頑張りましょう！～

先日、猟友会の開猟式に出席しました。その後懇親会も出席して、猟友会の日頃のご苦労の労いながら、一緒に楽しく飲食を楽しんで来ました。猟友会の皆さんは、仕事を持ちながらも農作物のみならず、人的被害を無くすために狩猟の活動で必死に活動されているんですね。しかしながら、長野での警察官への猟銃での射殺事件。とても痛ましい事件の発生で、何よりこの事件の発生が警察官ばかりでなく、猟友会の皆さんにとって最も悔しい思いがあると思うのです。でも悲しい思いだけで終わる事無く、いつまでも悲しいと嘆くより、前向きに頑張りたいですね。私は、苦しい事があつたら、過去の偉人の名言を意識して元気になれる様、頑張ろうと思っています。意外にも神奈川出身の小泉純一郎元総理大臣の名言が沢山あるんですね。平成13年貴乃花が右膝を亜脱臼しながら強行出場し、武蔵丸との横綱決戦を制した事がありました。この結果に小泉さんは、痛みに耐えてよく頑張った！感動した！おめでとう！という言葉がありました。素晴らしいです。頑張ってもその結果は全てではありませんが、頑張っても結果が出せたら最高ですね。頑張る事が如何に大切かという事ですね。またチャンスがあつたら逃げないで挑戦する事が必要です。すさまじい抵抗に恐れをなしちゃいかん。抵抗勢力が私の元気の元だ。批判されるからこそ元気が出る。新しいストレスが来ると古いストレスを忘れてしまう。これが私のストレス解消法。小泉は駄目だ、というのは構わない。でも日本は駄目だというのは許さない。山を越え谷を越え、一度は谷底に突き落とされたけど、国民が生き返らせてくれた。政治家は首相だって使い捨て、1回1回の選挙ごとに使い捨てにされることを覚悟しないとダメ。甘えてはだめだ。などなどです。ユーモアを交えながらも、さりげなく真髓を語り、ポジティブな思考に癒されますね。